

David Lucas felicita a los efectivos de seguridad por su rápida intervención en el autobús accidentado

Fecha de publicación: 25/01/2017 0:00

Descripción:

- **Tras el vuelco de un autobús que se producía esta mañana en el término municipal de Fuenlabrada, y en el que viajaban con 44 alumnos al IES Jimena Menéndez Pidal, el alcalde de Móstoles ha felicitado a los cuerpos de seguridad mostoleños por su "rápida e inmediata intervención en el suceso", así como al resto de servicios de emergencia.**

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha querido trasladar un mensaje de felicitación y agradecimiento por la labor realizada esta mañana a todos los cuerpos de seguridad de la ciudad, quienes han intervenido, en primer lugar, en el accidente de un autobús, en el término municipal de Fuenlabrada, en el que viajaban un total de 44 menores.

"Felicitó al Cuerpo de Bomberos de Móstoles, a la Policía Municipal y a Protección Civil de nuestra ciudad, así como al Suma 112 y a la Guardia Civil por la rapidez en la intervención realizada esta mañana, en el accidente que tuvo lugar en el término municipal de Fuenlabrada", ha manifestado el alcalde quien ha hecho extensivo dicho reconocimiento "a los servicios de emergencia del Ayuntamiento de Fuenlabrada que se incorporaron minutos después".

Lucas ha asegurado que su rápida actuación "ha sido fundamental", así como "la alta profesionalidad con la que se ha desarrollado todo el dispositivo, permitiendo sacar a los niños rápidamente del autobús".

El alcalde también ha trasladado sus deseos de pronta mejoría a todos los estudiantes que han resultado heridos en el accidente y ha mostrado su alegría "porque las heridas han sido leves".

"Vamos a seguir trabajando para asegurar la alta profesionalidad demostrada hoy en este suceso y la coordinación y cooperación entre cuerpos y fuerzas de seguridad del estado y de municipios vecinos y amigos, como ha sido el caso de los ayuntamientos de Móstoles y Fuenlabrada", ha concluido el edil.